

BOLETÍN No. 523 ->>

Homicidios que se han cometido con saña y dolo hacia las mujeres, obedecen a un rencor y odio que ha sido cultivado y aceptado cultural y socialmente: GRG.

UAA y el CIEG buscan construir ciudadanías libres, éticas y responsables para generar sociedades equitativas y justas.

Las mujeres que han sido asesinadas en Aguascalientes al ser quemadas, estranguladas, ahorcadas y por otros actos violentos con ayuda de objetos, son muestra de una conducta misógina, pues los atacantes no tienen valor ético y las consideran como objetos sustituibles; así lo manifestó Gabriela Ruiz Guillen, coordinadora del Comité Institucional para la Equidad de Género (CIEG) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, previo a la serie de eventos que se realizaron en esta Casa de Estudios en conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer.

En entrevista, señaló que este tipo de homicidios que se han cometido con saña y dolo, obedecen a un rencor y odio que ha sido cultivado y aceptado tanto cultural como socialmente, por lo cual, denunció que se siga incentivando y fomentado estos actos de violencia que suelen disfrazarse de comicidad o a veces, reflejado en canciones como los narcocorridos, donde exhiben la vida de las mujeres como un objeto sin importancia.

Subrayo que se han dado avances sustantivos en legislación, generación de políticas públicas así como desarrollo de programas educativos que combatan la violencia contra la mujer, sin embargo, en el momento de la implementación, este problema no ha sido prioridad del Estado para incluirlo en su agenda pública.

Por otro lado, Ruiz Guillén comentó que es fundamental realizar acciones correctivas para evitar la violencia contra la mujer, pues existen mandatos sociales y religiosos en los que indican que por su misma naturaleza la mujer debe sufrir y tolerar actos de violencia como lo han hecho generaciones pasadas, pues esta es una concepción que no ayuda a entender las problemáticas del mundo, ni a formar una ética de respeto en las sociedades.

En otro tema, la coordinadora del CIEG de la Autónoma de Aguascalientes aseguró que artistas, políticos y funcionarios tienen la responsabilidad de dar ejemplo de comportamiento ético y de respeto hacia la mujer y todo ser humano, pues al ser personajes públicos son observados por la población, por lo que deben comprometerse a promover y asumir valores humanistas y de justicia en lo público y lo privado.

Finalmente, Gabriela Ruiz Guillén aseguró que la UAA y el CIEG buscan construir ciudadanías libres, éticas y responsables para generar sociedades equitativas y justas, por lo cual, a través de eventos artísticos y culturales se busca llamar a la comunidad universitaria para que reflexione, se informe y comprometa para erradicar la violencia contra la mujer.

